

BÂLE, 16.05.2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Christoph Jorns devient le nouveau CFO de Pax

En bref:

- **Le conseil d'administration de Pax a nommé Christoph Jorns nouveau CFO**
- **Christoph Jorns reprendra le poste de CFO d'Alex Flückiger, à compter du 1^{er} juillet 2024, ce dernier quittant l'entreprise fin juin 2024**
- **Jorns travaille pour Pax comme Chief Risk Officer depuis 2020 et possède une large expérience dans le domaine de la finance et de l'assurance**

Le conseil d'administration a nommé Christoph Jorns nouveau responsable du département Finances et membre du comité directorial de Pax. Actuellement Chief Risk Officer pour l'assurance de prévoyance à caractère coopératif, ce docteur en économie dispose d'une vaste expérience dans le domaine de la finance et de l'assurance.

Christoph Jorns (43 ans) travaille pour Pax depuis 2020 déjà, d'abord en tant que responsable Planning & controlling et, depuis 2023, en tant que Chief Risk Officer. Avant de travailler pour Pax, Jorns a occupé différents postes de direction chez Zurich. Auparavant, il a entre autres travaillé en tant que gestionnaire d'investissement et expert-comptable dans le secteur financier. Il est titulaire d'un doctorat en gestion d'entreprise, d'un diplôme d'analyste financier agréé (CFA) et d'un diplôme fédéral d'expert-comptable.

«Nous sommes heureux d'avoir trouvé, en la personne de Christoph, un successeur en interne au poste de responsable financier du groupe Pax qui dispose d'une vaste expérience en matière de gestion des risques et des finances. Il connaît parfaitement notre culture coopérative et a remarquablement contribué à simplifier la prévoyance pour nos clientes et clients au cours des quatre dernières années», explique le CEO Peter Kappeler.

Jorns reprendra le rôle de CFO d'Alex Flückiger à partir du 1^{er} juillet 2024, ce dernier quittant l'entreprise, comme cela a déjà été dit, fin juin 2024.

Le communiqué de presse est disponible sur le site pax.ch/mediatheque.

Contact pour les médias

Samuel Wernli
Responsable Communication de l'entreprise

Pax, Société suisse d'assurance sur la vie SA
Aeschenplatz 13
Case postale
4002 Bâle

+41 61 277 62 62
media@pax.ch

Vous trouverez de plus amples informations sur le groupe Pax sur notre [site web](#).

A propos de Pax

La Pax, Société suisse d'assurance sur la vie SA, est organisée sous forme de société coopérative détenue par le Pax Holding (société coopérative). Elle propose des solutions sur mesure dans les domaines de la prévoyance privée et professionnelle. Les clientes et les clients de Pax, qui sont aussi ses sociétaires, profitent de la gestion pérenne des affaires et de la réussite financière de l'entreprise. Crédibles, prévoyants et directs – voilà comment Pax conçoit sa relation avec ses clientes, clients, partenaires et collaborateurs.

Déclarations tournées vers l'avenir

Le présent communiqué de presse contient des déclarations tournées vers l'avenir qui reflètent les points de vue actuels du management. Les résultats réels à venir peuvent être fortement différents, notamment en raison de facteurs tels que le contexte commercial, la demande de produits du groupe PAX, l'évolution des lois et règlements, les fluctuations monétaires ainsi que les évolutions sur les marchés financiers (énumération non exhaustive). Les déclarations concernant la croissance ne constituent aucun pronostic quant aux bénéfices et ne doivent pas être considérées comme garantie que les résultats futurs atteindront ou dépasseront les chiffres publiés ici. Les sociétés du groupe PAX ne s'engagent pas à actualiser les déclarations faites ici sur la base de nouveaux événements ou pour d'autres raisons.